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Projeto de DESPACHO
RESOLUÇÃO ta PAUTA PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS

Rib. Preto,
28MogiÉSDum

Í A Prostdcoto
: A =

EMENTA: DispõeSobre a realização de Sessão Solene em homenagem
a Associação Comercial e Industrial de Ribeijãdo Preto — ACIRP pelos seus
115 anos e dá outras providências. +

Excelentissimo Senhor Presidente!

O Senhor Vereador que esta subscreve, no uso de suas
atribuições, de conformidade com os artigos 110, 111, Ná, 116 e 154, todos do
Regimento Interno, propõe o seguinte Projeto de RESOLUÇÃO:

Art. 1º - Fica, por esta Resolução, autorizada a realização de Sessão Solene, em data a
ser definida em conjunto com a Mesa Diretora, após o horário de realização da Sessão
Ordinária, no âmbito da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, para homenagem a
Associação Comercial e Industrial de Ribeirão Preto - ACIRP, por ocasião da celebração
de seus 115 (cento e quinze) anos, tendo em vista sua pujante história e importância no
desenvolvimento do comércio de nossa Ribeirão Preto e pelos notórios e relevantes
serviços prestados que culminam em constante aprimoramento do desenvolvimento
socioeconômico no Município de Ribeirão Preto.

Art. 2º - As despesas decorrentes da execução desta Resolução correrão por conta das
dotações orçamentárias em vigor da Câmara Municipal, suplementadas se necessário,
inclusive por eventuais doações, subvenções ou auxílios.

Art, 3º - Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as
disposições em contrário.

Sala das Sessões, 28 de agosto de 2019.

'aulinho Pereira
Vereador



GâmaraMunicipal deRibeirãoBret
Estado de São Paulo

JUSTIFICATIVAS

Falar sobre a ACIRP em tão poucas linhas faz-se tarefa assaz difícil, tamanha a
sua-história que se entrelaça com os rumos e com o desenvolvimento de nossa querida
Ribeirão Preto.

Entidade de alta significância, ao longo de 115 anos vem promovendo o
desenvolvimento do empreendedorismo, assim do comércio em geral como da indústria
em nosso Município, congraçando diversos associados e buscando apresentar soluções
inovadoras no campo do crédito e de atividades voltadas para capacitação dos
empresários e todos aqueles que com o mundo dos negócios se relacionam.

Sua notória relevância faz-se sentir em nossa cidade, onde a entidade contribui
significativamente para o seu desenvolvimento socioeconômico e se preocupa par além
de sua missão natural, contribuindo também com o debate salutar de políticas públicas
para O desenvolvimento de nosso Município.

Sua história, por si só, já mereceria os maiores encômios, mas entende-se ser
necessária uma justa homenagem à esta entidade e seus colaboradores que a fazem ser o
que é, de modo a preservar aquilo que de bom a nossa gente produz, com competência,
seriedade e brilhantismo invulgares.

Portanto, espera-se que a presente propositura seja bem acolhida pelos nobres
Vereadores e aprovada na forma Regimental, para que os seus fins sejam plenamente
alcançados, razões pelas quais solicita-se o apoio e a aprovação.


